

Algunas practicas medicas del Mechanicum

Autor AGRAMAR

jueves, 27 de agosto de 2009

Modificado el domingo, 06 de septiembre de 2009

Los tecnosacerdotes viven muchos años (algunos cerca del millar) gracias a sus implantes bionicos y a tecnicas para rejuvenecerse. muchas son estandar del Imperio, como las juvenat, pero otras son exclusivas suyas. Estas son algunas de ellas:

Autoensanguinacion

La Autoensanguinacion es un procedimiento que es realizado por algunos Tecnosacerdotes del Adeptus Mechanicus. Esta acción implica que un Tecnosacerdote se sangra para sustituir su sangre por un medio más eficaz. Típicamente esto es hecho con un tipo de alambique portátil que es llevado alrededor y por fuera del cuerpo. El medio sanguinos renovado entonces es usado para tapar cerrar heridas en el cuerpo y reconstruir la carne rasgada con una eficacia notable.

Cortex Binario

El Cortex Binario Binaria es otro procedimiento que es realizado por algunos Tecnosacerdotes del Adeptus Mechanicus. En casos donde dos Tecnosacerdotes estan dedicados a descifrar el mismo misterio, no es raro en ellos conectar sus cerebros que uno piense como dos. Esto implica los cerebros de ambos Tecnosacerdotes son colocados en el mismo cuerpo para que puedan trabajar de una manera más eficiente juntos.

Mientras hay un número grande de ventajas, uno de los problemas que pueden surgir es aquel, de vez en cuando, los dos cerebros implicados pueden tener desacuerdos acerca en el curso a seguir de las acciones a realizar, lo que reduce su tiempo de reacción de forma notable.

Haemoncolitos

Son un tipo de Familiar creado por los miembros del Adeptus Mechanicus.

Estas son creaciones cultivadas en tanques de biomasa y hechas a partir la propia carne y la sangre de un Tecnosacerdote, típicamente diseñada para absorber cualquier tumor o cantidad de venenos generados por el Tecnosacerdote, haciendo que la limpieza de toxinas de sus cuerpos sea mucho mas eficiente y esto les permite vivir más tiempo. Las imperfecciones son pasadas al Haemoncolito por una conexión umbilical.

Los Haemoncolito rápidamente envejecen y mueren, por lo que han de ser repuestos con cierta periodicidad. Si un tecnosacerdote trabaja con substancias letales o muy toxicas esto casi puede ser a diario.

Debilidades de la carne

La Debilidad de Carne es un término usado por el Culto Mechanicus para describir cualquier acción corporal que quiere, como el comer alimentos puramente por el gusto de ello, el sexo, medicinas, drogas de placer, etc. Ya que las máquinas no tienen estos deseos, los miembros del Mechanicum hacen todo lo posible dejar de lado tales debilidades. Es considerado la parte de su conexión espiritual con Dios de Máquina.

Al suprimir estas necesidades se biomecanizan mas, por lo que ciertos procesos de oxidación de células, por ejemplo se ralentizan y contribuye a alargar sus vidas.

Cubas de replicacion geneticas

Usado por los sumos sacerdotes del Culto Mechanicus para alargar su vida incluso milenios. Lo malo de este tipo de tecnicas es que se pierde poco a poco la memoria y los conocimientos se transforman y se distorsionan.

Tomado del Lexicanum y adaptado y traducido por me.